

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ouverture d'un nouveau Medicentre à Saint-Imier

Saint-Imier, le 29 janvier 2025 – Après celui de Valbirse, un nouveau Medicentre ouvrira ses portes à Saint-Imier. Ce centre médical, dont les travaux débiteront prochainement, a pour objectif de renforcer l'offre de médecine de famille et de physiothérapie et de participer à l'intégration des soins dans la région.

Dans ses espaces rénovés de la rue Francillon 34, ce Medicentre imérien accueillera des cabinets médicaux, dont ceux des Drs Ruiz de Gauna, Tsana et Bugnon actuellement situés aux Jonchères, des salles de soins et de traitement, un laboratoire et un appareil de radiologie. Avec des locaux de près de 900m² situés en plein cœur de la ville, ce nouveau centre offrira, en plus des services de médecine générale, un étage entier dédié à la physiothérapie. Actuellement situés à l'Espace santé de la rue Francillon 10, les physiothérapeutes travailleront dans des locaux neufs au-dessus du Medicentre. Les habitants de Saint-Imier et des environs verront ainsi leur accès aux soins renforcés, tout en bénéficiant de services médicaux de qualité dans un environnement moderne et accueillant. A noter que ces nouveautés n'auront pas d'impact sur la consultation du Dr Cherton dont le cabinet restera à la rue des Jonchères.

Saint-Imier, le 29 janvier 2025

Une intégration des soins à Saint-Imier

Faisant partie intégrante du Réseau de l'Arc, le Medicentre de Saint-Imier s'inscrit dans une démarche d'intégration des soins en collaboration étroite avec les spécialistes et partenaires du réseau. Cette approche interprofessionnelle permet de garantir une prise en charge globale et coordonnée des patients, en facilitant l'accès à un ensemble complet de services médicaux et paramédicaux. Grâce à une communication fluide entre les différents professionnels de santé, cette continuité des soins assure ainsi une réponse adaptée aux besoins spécifiques de chacun.

A propos du Réseau de l'Arc :

Le Réseau de l'Arc SA a été créé le 1^{er} janvier 2023, avec la reprise de l'Hôpital du Jura bernois SA. Établissement de proximité, bien ancré dans la région, il comprend 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier, 5 Medicentres et le Centre Médical Bienne (Medizinisches Zentrum Biel). Un réseau d'ambulances, 2 EMS, 2 Instituts de radiologie, un centre de thérapies physiques et cognitives et un service d'hospitalisation à domicile complètent ses prestations. S'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, le Réseau de l'Arc offre des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'250 collaborateurs, il couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 80'000 habitants.

Avec son projet VIVA, le Réseau de l'Arc est devenu la première organisation entièrement intégrée de Suisse. Le plan de santé VIVA est aujourd'hui disponible pour une grande partie des habitants de l'Arc jurassien.

Réseau de l'Arc
Bureau des médias
Beausite 49
CH-2740 Moutier

T +41 32 494 35 05
communication@reseaudelarc.net

www.reseaudelarc.net

Contact presse :

Bureau des médias

Réseau de l'Arc
T +41 32 494 35 03
communication@reseaudelarc.net